

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

|  |                   |            |
|--|-------------------|------------|
| Stadtamt                                 | Stellungnahme-Nr. | Datum      |
| Amt 61                                   | S0042/24          | 23.01.2024 |
| zum/zur                                  |                   |            |
| F0026/24 CDU-Ratsfraktion Stadtrat Rohne |                   |            |
| Bezeichnung                              |                   |            |
| Erschließung Werner – Heisenberg Straße  |                   |            |
| Verteiler                                |                   | Tag        |
| Die Oberbürgermeisterin                  |                   | 06.02.2024 |

Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 18.01.2024 gestellten Anfrage (F0026/24) nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

1. Wann wird der nördliche Bereich der Werner-Heisenberg-Straße erschlossen?

Der Ausbau und die medientechnische Erschließung der Verlängerung der Werner-Heisenberg-Straße inklusive Elberadweg begann im August 2023 und soll im Jahr 2025 abgeschlossen sein.

2. Sind das Cafe Treibgut und die nördlichen Industriedenkmäler in der Planung der Erschließung eingeschlossen?

Ja, in die Medienschließung ist das Cafe ´ Treibgut eingeschlossen.  
Die Erschließung endet an der Hubbrücke.

3. Gibt es Pläne oder Investoren für das Areal nördlich/umliegend des Cafes Treibgut?

Nach der Erschließung sind für die an der Verlängerung der Werner-Heisenberg-Straße liegenden Flächen Ansiedlungen von Unternehmen mit einer wissenschaftlichen Ausrichtung vorgesehen.

Für den nördlichen Bereich gibt es Vorschläge als Standort für das zukünftige Zentrum für Industriekultur (siehe DS0626/23).

Rehbaum  
Beigeordneter für Umwelt und Stadtentwicklung